



Bancada de senadores UDI cuestiona declaraciones de la ministra Tohá sobre migración irregular:

## “¿Están preparando el camino para recibir migración desde Venezuela?”

La Bancada de Senadores de la UDI, liderada por la senadora Luz Ebersperger, cuestionó las recientes declaraciones de la ministra del Interior, Carolina Tohá, en su visita a la región de Tarapacá, particularmente en Colchane, donde afirmó que los ingresos clandestinos han disminuido de manera sustancial.

“Queremos refutar esa afirmación porque no sabemos en qué se basa para sostenerla. Según datos oficiales de la PDI, entre 2018 y 2021 ingresaron al país 87.792 migrantes ilegales, mientras que entre 2022 y 2024 la cifra alcanzó los 127.379.



Estos datos, obtenidos por Transparencia, contradicen directamente las palabras de la ministra. Además, el propio gobierno ha entregado gráficos que reflejan un aumento significativo en los ingresos irregulares desde 2022 a 2023, lo que demuestra que las medidas adoptadas no están dando resultado”, señaló Luz Ebersperger.

El senador José Miguel Durana, miembro de la Comisión de Seguridad, expresó su preocupación por el enfoque del Ejecutivo en esta materia, sugiriendo una aparente intención de justificar o facilitar una mayor

llegada de migrantes irregulares, en particular desde Venezuela.

“Nos preguntamos si estamos preparando un camino para recibir más migración irregular desde Venezuela. Ayer (este martes) la ministra del Interior aseguró que Chile está preparado para recibir más migrantes, contradiciendo las declaraciones del ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren. Los chilenos y chilenas han dejado claro que en este país no cabe un migrante más, y es inaceptable que el gobierno insista en entregar señales confusas y en justificar su

ineficiencia culpando al pasado”, afirmó Durana.

Desde la bancada UDI hicieron un llamado al gobierno a asumir su responsabilidad y a implementar medidas efectivas que respondan a la grave crisis migratoria que enfrenta el país, priorizando la seguridad de los ciudadanos y el control de las fronteras: “ya cuando solo resta un año del término de esta gestión, el gobierno debería hacerse responsable de que todas las medidas que ha tomado en frontera, y que hoy día, no están dando resultado”, afirmó la parlamentaria.